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Absender 
 

 

Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz  

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 09.09.2021 

 

Kurztitel  
 
Auswirkungen Elementarschadenereignisse 

 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

im MDR Podcast war im Bericht „Was bleibt: Umstrittenes Hotel im Stadtpark Magdeburg“ 

(https://www.mdr.de/nachrichten/sachsen-anhalt/podcast/was-bleibt-hotel-elb-magdeburg-

corona-zahlen-100.html) war zu hören, dass die Landeshauptstadt Magdeburg dem MDR auf 

Anfrage mitteilte, dass eine Elementarschadenversicherung als Bestandteil des bestehenden 

Erbbaubpachtvertrages geregelt wäre. 

 

Am Rande der Eröffnung des „Ersatzneubaus“ des ehemaligen Hauses der Athleten, 

welches nun als Hotel wiedereröffnet wurde, wurde durch den Investor gegenüber dem MDR 

angegeben, dass in der Lage im Hochwassergebiet eine Elementarschadensversicherung 

nicht möglich sei und nicht von den Versicherern angeboten würde und im Ernstfall die 
öffentliche Hand wieder einspringen würde. 

 

Ich möchte von Ihnen wissen: 

 

1. Welche Aussage ist der Realität entsprechend? Was sagt der Erbbaupachtvertrag über 
eine Elementarschadensversicherung aus? 

 

2. Wo ist der Erbbaupachtvertrag zwischen der Landeshauptstadt Magdeburg und dem 

Investor einzusehen? 

 

3. Ist die Aussage der Landeshauptstadt Magdeburg nicht korrekt:  

a) Ist der Stadtrat der Landeshauptstadt Magdeburg vor der Beschlussfassung darüber 

informiert worden, dass im Schadensfall die „öffentliche Hand“ zuständig ist? Wenn ja wann 

und durch welche Quellen? 
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b) Welche Folgen sind bei Elementarschadenereignissen am Hotel für die Landeshauptstadt 
Magdeburg zu erwarten? 

 

 

Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung: 

 

 

Ist eine öffentliche Beantwortung der Anfrage nicht möglich, bitte ich um Beantwortung in der 
Nichtöffentlichkeit. 

 

 

 

 

Roland Zander 

Fraktionsvorsitzender 

Stadtrat 

Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz 
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